

Omara Durand en avanzada a Mundial de paratletismo



La Habana.- **OMARA** Durand y Luis Felipe Gutiérrez estarán en la avanzada de los siete cubanos al Campeonato Mundial de paratletismo, previsto en Londres, Gran Bretaña, del 14 al 23 próximos.

La velocista Durand y el saltador Gutiérrez viajarán hacia la ciudad del Big Ben el venidero domingo, junto a Valerys Larrondo, pues ese trío deberá someterse a pruebas del panel médico de clasificación en categorías antes de las competiciones.

Ahora los tres calificados T12 (débiles visuales profundos) estarán pendientes de ratificarlas o de llevarlos a otra, de cara a competir en el estadio Olímpico del Parque Reina Elizabeth, donde se esperan unos 1 300 atletas a dirimir 213 pruebas.

A poco de partir la entrenadora Miriam Ferrer declaró a **JIT** el buen estado de los tres y los restantes bajo sus órdenes, el guía Yuniol Kindelán para correr con Durand, y los campeones paralímpicos de Río de Janeiro 2016, Leinier Savón y Ernesto Blanco.

«La preparación ha estado muy bien, todos están en buena forma y en espera para los mejores resultados, incluso el debutante Larrondo para entrar en medallas», aseguró la técnica hoy en la mañana tras el entrenamiento en el Estadio Panamericano.

Ferrer viajará también en el grupo inicial con las esperanzas puestas en las definiciones para su pupila estelar, la santiaguera Durand, pues informaciones del evento indican que las modalidades de 200 y 400 no se premiarán.

«Hasta ahora solo están inscritas dos corredoras más y si continúa así no serán oficiales», dijo y de esa forma pudiera estar en peligro la reedición de sus tres oros de la versión anterior de Doha 2015.

Por lo pronto Omara tiene similares ilusiones para la capital británica que ya le vio coronarse dos veces en los Juegos Paralímpicos del 2012.

«Independientemente de que hayan 200 o 400 vamos por entregar todo en la pista, hemos hecho hincapié en los 100 y esperamos salgan muy buenos resultados», opinó la recordista mundial en la tres distancias y la mujer discapacitada más rápida con sus 11.40 segundos en el hectómetro.

Las altas condiciones económicas del certamen han podido influir en la pobre participación, pues por ejemplo en los 200 T12 femenino por ranking del actual año hay 15 corredoras con puntuación en citas de Estados Unidos, España, Francia, Japón, Suecia, Suiza, Italia, Alemania y México.

Del resto, el guantanamero Savón reiteró intenciones de repetir doblete en 100 y 200 m T12 tras buena preparación en la altura de México, aunque hubiera sido «ideal probarse antes en una competencia los tiempos en las carreras serán para ganar».

Otro que ya conoce la ciudad del Támesis, el pinareño Gutiérrez aspira a salir de allí con los títulos en el salto largo y de altura, ya recuperado de una pequeña molestia y pese a no entrenar mucho la segunda modalidad aspira a pasar sobre su cota mundial de 2,06 metros.

El debutante matancero Larrondo, aunque bromeó al saberse el único no campeón paralímpico, explicó que va «por hacer bien todo lo preparado hasta ahora y que de hacer 22.46 segundos en los 200 o bajarlo debe reportarme una medalla», al referirse al crono hecho en Guaranda, Ecuador, con que culminó cuarto en la temporada del 2016 y que este año nadie ha podido superar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134693-omara-durand-en-avanzada-a-mundial-de-paratletismo>



Radio Habana Cuba